



**LA FEDERACIÓN METROPOLITANA DE MUNICIPALIDADES (FEMETROM)
PONE EN CONOCIMIENTO LO SIGUIENTE:**

La Comisión de Admisibilidad y Calificación para la Valorización y el Aprovechamiento Energético con Residuos Sólidos adscrita a la Federación Metropolitana de Municipalidades (FEMETROM), agradece las observaciones y comentarios enviados a la propuesta del Cartel de Licitación para la Selección de un sistema para la Valorización y Aprovechamiento Energético de los Residuos Sólidos del Gran Área Metropolitana con el fin de mejorar su versión final.

En relación con las observaciones realizadas al borrador del Cartel de Licitación en la audiencia pública celebrada el 17 de agosto de 2017 en las oficinas de FEMETROM, como también, aquellas extendidas en físico y por vía electrónica dentro del plazo conferido para recibirlas hasta el 17 de septiembre del año en curso; les comunicamos que las mismas fueron ampliamente analizadas y discutidas por la Comisión, se tomaron en cuenta aquellas que se consideraron pertinentes para una mayor aclaración del cartel y de la futura contratación.